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Empfehlen Sie uns weiter 

Hat es Ihnen bei uns gefallen? Dann empfehlen Sie uns weiter an Freunde, Familie, Bekannte und 
Verwandte und erhalten Sie während Ihres nächsten Aufenthalts bei uns 2 Tages-Lifttickets 
geschenkt! 

 

Wie funktioniert es? 

Der Empfehlungs-Empfänger muss bei seiner Buchung im Feld «Bemerkungen» «Empfohlen durch 
Name , Vorname des Empfehlers…» eingeben. Sofern der Empfehlungs-Empfänger ein Neukunde 
ist, erhält der Empfehler bei seinem nächsten Aufenthalt 2 Tages-Lifttickets geschenkt. 

 

 

 

 
Refer a Friend 

Did you like it with us? Then recommend us to friends, family, acquaintances and relatives and 
receive 2 day lift tickets for free during your next stay with us! 

 

How does it work? 

The recommendation recipient has to enter "Recommended by name, first name of the 
recommender..." in the "Comments" section of his booking. Provided that the recipient of the 
recommendation is a new guest, the recommender will receive 2 day lift tickets for free during his 
next stay. 


